

PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 13 de junio de 2025

Hace ya tres meses, este Grupo Municipal advirtió públicamente, en este Pleno, la preocupante situación de desatención que sufría el Centro de Participación Activa Montequinto. No era una denuncia improvisada, sino una realidad que, como bien sabe el equipo de gobierno, ya se conocía desde hace tiempo. Pese a ello, se miró hacia otro lado y no se actuó con la diligencia que la situación requería.

Ahora, pasados tres meses, lo que corresponde es saber si, por fin, han hecho algo para mejorar la atención a sus usuarios (aunque nos consta que no), más allá de debates competenciales o consideraciones políticas, porque lo importante aquí son las personas mayores y la atención que merecen, no polemizar, sino saber si la administración local está haciendo su trabajo.

Miren Vds., salir del amparo de la Junta puede ser una decisión política, pero lo que no es político — ni debería serlo— es haber dejado desatendido un centro sabiendo lo que allí pasaba.

Ya está bien de esconderse siempre detrás de la Junta. Si tan mal lo hace la Junta, aunque no sea de su competencia, ¿por qué ustedes no actuaron antes, sabiendo perfectamente lo que ocurría en el centro? ¿O es que los mayores solo les preocupan cuando alguien lo dice en público?

Lo que se les está pidiendo hoy no es que echen balones fuera, sino que expliquen qué han hecho en estos tres meses por nuestros mayores. Porque no es la Junta quien gestiona su agenda ni su prioridad política: son ustedes. Y hoy, siguen sin dar una respuesta clara.

Es por ello por lo que este a Grupo Popular le gustaría tuvieran a bien responder concretamente a la siguiente **PREGUNTA**:

¿Qué medidas se han adoptado para mejorar la situación de este centro y dar respuesta a las necesidades de sus usuarios?